
 
Einladung zur Mitgliederversammlung am 6. Juli 2019 
 
 

Liebe Mitglieder des FC Ottobrunn e.V., 
 
wir möchten Euch ganz herzlich zur FCO Mitglieder- und Vereinsjugendversammlung 
am  
 

Samstag, den 6. Juli um 16:30 Uhr im Stadion Ottobrunn (Phönix Bad) 

 
einladen. Die MV findet heuer im Rahmen unseres Sommerfestes statt. Im Anschluss 
Fußball-Flohmarkt! (Fußballschuhe und Klamottenkauf und -verkauf), sowie 
Tauschbörse (Fußballschuhe) 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
- Begrüßung und Eröffnung durch den Vorstand 

- Vorlesen der Tagesordnungspunkten und deren Genehmigung 

- Bericht des Vorstandes 

- Bericht des Schatzmeisters 

- Bericht der Kassenprüfer, Entgegennahme des Kassenbericht 2018 

- Entlastung des Vorstandes 

- Entlastung des Schatzmeisters 

- Bericht Jugendleitung 

- Rückblick auf das Oster Trainingslager der Mannschaften in Oberammergau 

- Ausblick auf laufende Saison und Planung 2019/20, Kunstrasen und Toilette am Nebenplatz 

- Sommerturniere und Feriencamps 

- Trainer- und Schiedsrichtersuche 

- Mitgliederaufruf zur Unterstützung und Mitarbeit (Protokoll, Öffentlichkeitsarbeit, 

Sponsoringsuche) 

- Mitgliederanliegen, Vorschläge, Sonstiges 

 

Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Erscheinen.  

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Der Vorstand 

 

 

 



 

TOP Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Der Einladung liegt das letztjährige Protokoll der Mitgliederversammlung bei. Wir bitten das 

Protokoll im Vorfeld der MV zu prüfen. 

 

 

TOP Bericht des Jugendleiters  

2018 hat uns unser Jugendleiter Sascha Neef aus persönlichen Gründen verlassen. Der 

Vorstand hat Oliver Allenbacher zum Jugendleiter ernannt und somit zum Mitglied des 

Vorstandes bis zum Ende der Wahlperiode (2021) berufen. 

 

 

TOP Ausblick ( ... Kunstrasen und Toilette am Nebenplatz) 

Wie der Presse in den letzten Wochen zu entnehmen war, hat Bürgermeister Thomas 

Loderer dem Gemeinderat vorgeschlagen den hinteren Nebenplatz (mit Flutlicht) in einen 

Kunstrasen umzuwandeln, da der jetzige Platz nur noch an wenigen Monaten im Jahr 

bespielbar ist. Auch sollen dort endlich Toiletten gebaut werden. 

Auf der Jugendversammlung hat auf Nachfrage einer FCO Spielerin Herr Loderer 

vorgeschlagen die Flutlichtmasten des nicht mehr genutzten Hartplatzes am Nebenplatz 1 

(ohne Flutlicht) aufzustellen.  

Leider ist dieser Antrag im Gemeinderat abgelehnt worden. Der Antrag kann aber auch 

nochmals eingebracht werden; hier gilt es jetzt gute Argumente zu sammeln. 

 

 

TOP Mitgliederanliegen, Vorschläge, Sonstiges 

Bitte übermittelt gerne im Vorfeld der Mitgliederversammlung Eure sonstigen Anliegen oder 

auch Anträge über die abgestimmt werden soll. 

 

 

------------------------ 

 

 


